

PlantaDoce.

Público

Valencia reforma y amplía el centro de salud de Catarroja con 5,8 millones de euros

El centro de salud de Catarroja recibe una ampliación y modernización en sus infraestructuras como también la creación de nuevos espacios lúdicos y de trabajo para el personal de la entidad que se beneficiaran con estas implementaciones.

PlantaDoce
1 mar 2023 - 11:48



Manos a la obra. Las reformas y ampliación del centro de salud de Catarroja contarán con una inversión de 5,8 millones de euros, unos trabajos que finalizarán en diez meses. Las mejoras permitirán dotar un mayor espacio a los servicios asistenciales, lo que supondrá una mayor calidad de atención a los pacientes.

PlantaDoce.

De esta forma, el centro de salud de Catarroja se convierte en uno de los más grandes en Valencia con mejores recursos asistenciales y un programa completo de atención. Además de la modernización de las infraestructuras, también se está llevando a cabo una mejora de eficiencia energética del edificio, cumpliendo así con las medidas de sostenibilidad y medio ambiente.

La primera fase de las obras ha finalizado y ha consistido en la ampliación de 2.734 metros cuadrados nuevos que se suman a la ya superficie existente de 3.200 metros cuadrados. A esta nueva área se han trasladado algunas consultas para poder realizar una reforma adecuada.

La última fase de las obras finalizara en un plazo de diez meses

Desde la Conselleria de Sanitat afirman que se han adoptado todas las medidas necesarias para que el centro siga en funcionamiento con total normalidad y prestar la mayor cantidad de consultas durante todo el periodo de la obra que queda.

El centro dispondrá de una base para el equipo de Soporte Vital Básico con la construcción de una nueva zona de estacionamiento y vigilancia para los vehículos sanitarios. **La instalación también contará con tres dormitorios**, una sala de descanso, cuarto de limpieza, vestuarios y almacenes para el personal.

En cuanto a tecnología, gracias al Plan Inveat, se han comprado once nuevos equipos con un valor de 14,7 millones de euros. Tres de esos equipos son aceleradores lineales, cinco resonancias magnéticas, dos equipos de TAC y uno de braquiterapia. Todas estas compras se unen al proyecto de cirugía robótica gracias al robot Da Vinci y se ha puesto en marcha la creación de un proyecto de prontoterapia.

El departamento de salud de Valencia cuenta este año con 520 millones de euros para inversión y mejoras en centros sanitarios, lo que supone el monto más alto con respecto años anteriores. Por el momento, se han invertido ya 438 millones de euros sólo en obras de mejora y reforma.